

A. DUMAS - LAMARTINE - DE BALZAC
 E. SUE - J. SANDEAU - O. FEUILLET
 H. MURGER - TH. GAUTIER - MÉRY
 G. DE BERNARD - E. SOUVESTRE

V HUGO - G. SAND - A. DE MUSSEY
 F. SOULIÉ - J. JANIN - A. KARR
 A. DUMAS FILS - L. GOZLAN
 E. SCRIBE - P. FÉVAL - ETC.

LES BONNS ROMANS

L. DUMONT. SC.

SOMMAIRE

LA FEMME EN BLANC, par W. WILKIE COLLINS.
 LES PURITAINS DE PARIS, par PAUL BOCAGE.
 LE MENDIANT DE SAINT-ROCH, par ÉMILE SOUVESTRE.



Vous verrez sur votre bras ce que je vous annonce. (Page 212.)

LA FEMME EN BLANC

PAR

W. WILKIE COLLINS

TRADUIT SELON LE VŒU DE L'AUTEUR

PAR E. D. FORGUES

(Suite.)

Il leva son bras, et fort haut dans la partie supérieure, en dedans, me montra profondément imprimée dans la chair, une empreinte rouge de sang, obtenue au moyen du feu. Je m'abstiendrai de décrire le symbole que repré-

VII.

sentait cette marque. Il suffira de savoir qu'elle était de forme circulaire, et de si petite dimension qu'un schelling l'aurait entièrement recouverte.

— Avec cette marque à jamais imprimée là, me dit-il en recouvrant son bras, un homme est partout reconnu comme membre de la Fraternité. Celui qui l'a trahie est tôt ou tard découvert par les chefs qui le connaissent, président ou secrétaire, selon l'occurrence. Découvert par les chefs, cet homme est mort. Aucune loi au monde ne saurait le protéger. Souvenez-vous de ce que vous avez vu et entendu; tirez-en les conclusions que vous voudrez; agissez ensuite à votre guise. Mais, au nom de Dieu, quoi que vous veniez à dé-

couvrir, quoi que vous vous décidiez à faire, ne me dites rien! Laissez-moi rester affranchi d'une responsabilité dont la seule idée me fait horreur, et qui, pour le moment, j'en ai la conscience, ne pèse pas encore sur moi. Je vous le dis pour la dernière fois: sur mon honneur de gentleman, sous mon serment de chrétien, si l'homme que vous m'avez montré à l'Opéra me connaît, il est si changé ou si bien déguisé que je ne le reconnais point. J'ignore ce qu'il fait ou veut faire en ce pays; autant que je le sache, je ne l'ai jamais vu, et je n'ai jamais entendu, avant cette soirée, le nom sous lequel il se présente. C'est tout ce que j'ai à dire. Et maintenant, Walter, quittez-moi!... Je suis accablé par ce qui vient d'ar-